

VIER VERLETZTE FORDERT UNFALL AUF DER B 61 BEI UCHTE

03.09.2020 / Uchte

Zwei Pkw stoßen im Kreuzungsbereich zusammen



Zusammenstoß auf der B 61 © Martin Möhring, Kreisfeuerwehrpressesprecher-Süd

Vier schwerverletzte Personen forderte am Donnerstag gegen 19:30 Uhr ein Unfall im Kreuzungsbereich der Bundesstraßen 61 und 441 am Ortseingang von Uchte. Eine 21-jährige Frau aus Petershagen übersah bei Abbiegen auf die B 441, aus Fahrtrichtung Sulingen kommend, einen auf der B 61 im Gegenverkehr fahrenden Seat Leon aus dem Landkreis Recklinghausen. Bei dem Frontalzusammenstoß wurden beide Fahrzeuge herumgeschleudert, dabei erlitten der Fahrer, sein Beifahrer und eine hinten mitfahrende Frau im Seat schwere Verletzungen, wie auch die Unfallverursacherin.

Da sich die Unfallstelle in unmittelbarer Nähe der Feuerwehrhauses Uchte befand, konnten die dort anwesenden Feuerwehrmitglieder umgehend erste Hilfe leisten und sicherten die Unfallstelle. Nach der Erstversorgung durch den Rettungsdienst aus Warmsen, Stolzenau, Steyerberg, Minden und der SEG Lavelshoh, wurden die Verletzten in die Krankenhäuser nach Nienburg, Minden und Lübbecke eingeliefert. Die Feuerwehr Uchte und die Polizei aus Stolzenau übernahmen neben der Ersthilfe auch die Ableitung des Verkehrs, sowie die Reinigung der Straße von ausgetretenen Betriebsstoffen, während der zweistündigen halbseitigen Sperrung der Bundesstraße.

Text: Martin Möhring Kreisfeuerwehrpressesprecher Süd